



Yogya Pertahankan Predikat Kota Sehat

YOGYA (KR) - Kota Yogya berhasil mempertahankan predikat kota sehat usai berhasil meraih penghargaan Swasti Saba Wistara dari Kementerian Kesehatan RI. Penghargaan tersebut merupakan yang kelima kalinya berturut-turut sebagai penghargaan kota sehat kelas tertinggi.

Selain Swasti Saba Wistara, sejumlah penghargaan di bidang kesehatan juga berhasil diborong Kota Yogyakarta. Yakni Ksatria Bakti Husada Kartika yang diterima oleh Walikota Haryadi Suyuti, serta penghargaan Institusi Kesehatan Berprestasi Terbaik kategori Perkotaan yang diraih oleh Puskesmas Mantrijeron. Ketiga penghargaan tersebut diserahkan oleh Menteri Kesehatan RI, Prof Dr dr Nila Djuwita F Moeloek SpM (K) kepada Walikota Yogyakarta pada acara puncak peringatan Hari Kesehatan Nasional ke-51 di Ruang Birawa Hotel Bi-

dakara Jakarta, Jumat (27/11) malam.

Menurut Kepala Dinas Kesehatan Kota Yogya, dr Fita Yulia Kisworini MKes, berbagai penghargaan yang diterima tersebut bukanlah tujuan. Melainkan merupakan pijakan bagi masyarakat untuk selalu mewujudkan hidup sehat. "Penghargaan ini harus dimaknai sebagai ajakan bagi warga Yogyakarta untuk terus menerapkan hidup sehat serta menjadi catatan bagi pemerintah untuk terus memberikan pelayanan prima di bidang kesehatan," ungkapnya, Sabtu (28/11).

Hal sama juga diungkapkan Ketua Forum Kota Sehat Yogyakarta, Ir Hadi Prabowo MM. Menurutnya, ketiga penghargaan ini merupakan modal untuk menjadi model. Terutama model pembangunan fisik maupun sosial dan budaya di Yogyakarta yang tidak boleh mengabaikan faktor kesehatan.

Terkait penghargaan Swasti Saba Wistara diberikan kare-

na Yogyakarta dinilai mampu membangun sinergitas antara pemerintah dan masyarakat dalam membangun sektor kesehatan. Sinergitas tersebut tercermin di antaranya melalui jejaring pengelolaan sampah (Jaripolah), pengelolaan Ruang Terbuka Hijau (RTH) dan taman bermain anak, serta pengembangan Kampung Hijau.

Sedangkan Ksatria Bakti Husada Kartika yang diterima walikota, terkait kebijakan serta inovasi bidang kesehatan seperti program YES 118 yang dibentuk melalui Perwal 45/2008 yang diperbarui dengan Perwal 20/2015. Selain itu juga berkat promosi kesehatan ke Sekolah Dasar (SD), masjid dan musala. "Penghargaan yang diterima bukanlah untuk pemerintah, namun kembali lagi kepada seluruh warga Kota Yogyakarta yang telah bersama-sama berupaya mewujudkan lingkungan yang bersih dan sehat," tutur Haryadi Suyuti. **(Dhi)-a**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005